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CÂMARA DE IBATIBA E CESAN DEBATEM SANEAMENTO
NO MUNICÍPIO

VEREADORES COBRARAM DA EMPRESA EFETIVAÇÃO NA RECUPERAÇÃO DAS VIAS APÓS RECENTES OBRAS DE

SANEAMENTO EM IBATIBA
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Avanços importantes no saneamento para Ibatiba foram debatidos por representantes da
Companhia Espírito Santense de Saneamento (Cesan), que participaram, nesta quinta-feira (30),
de uma reunião na Câmara Municipal de Ibatiba. Na pauta, foram discutidos assuntos sobre os
investimentos que a Cesan fará no município nos próximos anos, por meio do Plano Municipal
de Saneamento Básico, além da retomada do contrato de sistema de esgotamento sanitário.  

Na oportunidade, os vereadores questionaram os representantes da Cesan sobre as obras de
reparo, com previsão contratual já estabelecida, e que aguardam andamento no Município. A
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recuperação das vias, após obras de saneamento da empresa na cidade, é um assunto
constante na pauta dos vereadores que recebem diversas reclamações de moradores diante nas
falhas do serviço realizado.  Os vereadores também abordaram a falta de água em Santa
Clara. 

A reunião aconteceu com a presença dos vereadores Fernando Vieira (Republicanos), João
Pedro Carvalho Rocha (Cidadania), Jorcy Miranda Sangi (Republicanos), João Brito Pereira Filho,
Jango, (Progressistas) e a vereadora Emiliane Ribeiro Lázaro (PMN). Os representantes da Cesan:
Willian Andriao Ventorim  gestor da Divisão Sul, Genivaldo Cota relação contratual, Paulo
Junior  diretor, Dirceu Pimentel gestor da Divisão de obras do interior, Iranete Machado gestora
da Divisão da área comercial, Jose Venício gestor do Polo operacional de Ibatiba, Adjalma Filho
técnico de fiscalização de obras participaram da apresentação de dados da empresa.  

O vereador e presidente da Casa, Fernando Vieira, representando a Casa de Leis, disse que a
reunião foi muito produtiva e importante para o município de Ibatiba. "Enquanto vereadores,
temos que nos preocupar com o município, com relação ao saneamento básico, pois o reflexo
é na saúde de todos. São muitas demandas que os moradores de Ibatiba têm nos cobrado em
relação às ações da Cesan. Nosso papel é fiscalizar. Reunião muito necessária e vamos
continuar acompanhando o trabalho da Cesan no Município", finalizou.
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